
令和５年度 第３回（第１９回）「理科モデル授業オンライン研修会」アンケート結果［学生］  

 

質問６ 「モデル授業の内容」について、ご意見やご感想、ご質問など 

・私も実際に現地で解剖に参加したくなった。私自身、解剖を行った経験が無いので、実物を触ることが

できるという経験は生徒にとってもとても良い影響を与えると思った。（小学校志望・経験あり） 

・授業展開がとても綺麗で参考にしたい授業だと感じた。（小学校志望・経験あり） 

・見ていて、私もやりたい、おもしろそう！と思える授業だった。個人的に、解剖は、魚の器官の名前な

ど、知識として学ばせるものを学ばせ終えてからやるイメージだった。解剖を単元導入に行うと、単な

る作業になってしまうのではないかと心配したが、実際の授業の様子を見ていると、生徒役の皆さんは、

解剖図のようなものと実際のものを比べながら真剣に解剖していたので、心配無用だと思った。また、

先生はとっても明るくて面白くて魅力的だったが、その一方で、子どもたちの中には解剖中にふざける

子が出てくる可能性があると思うので、解剖前には、もう少しシリアスな雰囲気で授業しても良いのか

なと思った。全体的に、板書も見やすく、思考の流れがきれいで、対面で受けてみたかったと思える授

業だった。（希望なし・経験あり） 

・解剖の実験を導入に持ってくるというとても斬新な発想に驚いた。解剖実験をするには、教師自身の技

量や時間、苦手な子への配慮など問題となる点も多くなると思うが、やはり実際に自身の目で見て触れ

るなど直接的な体験をすることで記憶に残る印象も変わり、授業への意欲にもつながってくると思う。

子どもの好奇心を引き出せるような授業づくりを目指したいと改めて感じた。（中学校志望・経験あり） 

・解剖をすることが新鮮だった。（中学校志望・経験あり） 

・実物の良さを体現した授業であったと思う。（中学校志望・経験あり） 

・魚の解剖をする機会はなかなか無いので面白かった。実物が目の前にあると自分で疑問に思ったことを

より詳しく見ることができるので大切だと実感した。（中学校志望・経験あり） 

 

質問７ 本日の研修会で感じたこと、気づきや要望など 

なし 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 


